

Eröffnung des neuen Clubheims OE9XGV in Rankweil

By Klaus Battlogg

January 5, 2025, 3:20PM

Öffentlichkeitsarbeit

OE9

ÖVSV Dachverband

Von der Idee zur Realität



Das Clubheim ist das Ergebnis eines engagierten Prozesses, der mit einer einfachen Idee begann. Nach intensiver Suche nach einem geeigneten Standort fiel die Wahl schließlich auf das ehemalige Gebäude der Lebenshilfe in Rankweil. Dank der tatkräftigen Unterstützung vieler engagierter Mitglieder wurde das Objekt Schritt für Schritt zu einem modernen Treffpunkt für Funkbegeisterte umgebaut.

Moderne Ausstattung für vielfältige Nutzung

Das neue Clubheim bietet unter anderem:

- Einen Funkraum, der sich im noch Aufbau befindet, aber bereits Kurzwelle, VHF/UHF, Notfunk mit Pactor 4, diverse digitale Betriebsarten, sowie QO-100 Satellitenfunk unterstützt
- Eine umfangreiche Bibliothek
- Arbeitsplätze für Löt- und SMD-Arbeiten
- Einen HF-Messplatz
- Einen Bereich für mechanische Bearbeitung
- Räumlichkeiten für Info- und Clubabende mit großem Bildschirm

Auch die Ausstellung historischer Geräte auf Zeit und Bastelevents mit Kindern/Jugendlichen sind geplant. Eine gut ausgestattete Küche und eine kleine Bar sorgen für das leibliche Wohl bei Veranstaltungen.

Ein Ort der Gemeinschaft und des Wissensaustauschs

Das Clubheim bietet nicht nur Raum für technisches Arbeiten, sondern auch für den Austausch und die Gemeinschaft. Ausbildungs- und Informationsabende sowie regelmäßige Treffen der Ortsstellen sollen die Mitglieder näher zusammenbringen und neue Interessierte für das faszinierende Hobby des Amateurfunks begeistern.

Auch die kommende Jahreshauptversammlung, am Freitag, den 28. März 2025 wird ab 19:00 im neuen Clubheim stattfinden.

Einen Überblick über die Veranstaltungen und Termine findet man unter <https://oe9.oevsv.at/veranstaltungskalender/> (/sites/oe9/veranstaltungskalender/).

Einladung zum Erkunden

Am Eröffnungstag waren bereits viele Bereiche wie der Funkraum, die Bibliothek und der Lötplatz einsatzbereit. Die Besucher wurden eingeladen, sich umzusehen und die verschiedenen Stationen zu entdecken. Fragen wurden vor Ort von Vereinsmitgliedern an diesen Stationen gerne beantwortet.

Dank an die Unterstützer

Ein großer Dank geht an alle Unterstützer und Helfer, die den Umbau des neuen Clubheims ermöglicht haben! Diese Eröffnung markiert den Beginn eines neuen Kapitels für den Landesverband Vorarlberg und seine Mitglieder. Wir freuen uns auf viele spannende Veranstaltungen und Begegnungen in unserem neuen Clubheim!

73 Mario OE9MHV, Landesleiter; Klaus OE9BKJ, Clubmanager

Fotos: Helmut OE9HLI und Klaus OE9BKJ